



InlandmissionSchweiz

Entstehungsgründe des Evangelisationsdienstes der Inlandmission Schweiz

Die Inlandmission ist durch eine Vision, das Wort Gottes in alle Welt und somit auch in alle Schweizer Landteile zutragen, ins Leben gerufen worden.

Der Auftrag und die Vision Gottes, sein Wort in die Welt hinein zu tragen, benötigt für alle Mitarbeiter im Ackerfeld, wie in der Erntearbeit die Kraft und die Salbung des Heiligen Geistes. Christen sollten ihren Mitmenschen in bester Art und Weise im Willen Gottes dienen können. Die Zurüstung in den Gemeinden wird somit zu einer wichtigen Aufgabe für eine Missionsarbeit in der Schweiz.

Die Inlandmission Schweiz ringt und betet vor Gott dafür, dass die Verkündigung begleitet ist durch Gottes übernatürliches Eingreifen und Wirken, d.h.: „durch Bekehrungen, Wunder und Zeichen, Befreiungen und Heilungen, wie Ausgiessungen des Heiligen Geistes.“

Alle Menschen der Erde sind in Gottes Fokus, so auch jeder, der in der Schweiz lebt! Deshalb möchte die Inlandmission Schweiz ihr möglichstes in der Aussaat und in der Ernteeinbringung beitragen, wie in der Hilfestellung für eine Nacharbeit, hin zu einer Jüngerschaft und Taufe. Das Ziel ist: „Gottes Heilsplan den Menschen zu verkünden, damit sie in eine lebendige Beziehung und Nachfolge finden!“

Die Inlandmission Schweiz möchte die lokalen Gemeinden zusammen bringen, damit eine übergemeindliche Zusammenarbeit erreicht werden kann, somit ergibt sich ein gemeinsames Ziel: „Menschen in den Einflussbereich des verkündigten Evangeliums zu bringen!“ Denn nur ein verkündigtes Evangelium, ist den Menschen ein nützliches Evangelium.

Die Inlandmission Schweiz sieht in der gemeinsamen Evangelisationsarbeit eine Chance zur Einheit im Leib Christi. Die Chance, Seite an Seite an einem gemeinsamen Ziel zu arbeiten und vielen Menschen das Evangelium zu bringen, hat einen wirkungsvollen und positiven Einfluss auf die Evangelisations- und Missionsarbeit in der Schweiz.

Die Inlandmission Schweiz sieht den Leib Christi im Auftrag und in der Verantwortung, in dem Ackerfeld „WELT“ Sämern zu sein. Mit einer freimachenden Saat der Wahrheit und Hoffnung wird in den Herzen der Menschen Glauben gedeihen. Der Sämern sieht in seiner glaubensvollen Haltung eine heranreifende und kommende Ernte von Menschen, die durch eine *gut geplante und organisierte Evangelisationsarbeit eingefahren werden kann. (*geistgeleitete und gewirkte)

Ziel ist es, Menschen durch verschiedenste mediale Kanäle, wie durch übergemeindliche Evangelisationen, Projekte und Mitarbeiterschulungen zu dienen.

Die Inlandmission Schweiz hat sich entschieden: „durch den Einsatz von zeitgemässen medialen Produktionen, Menschen in allen Schweizer Gebiete für eine Lebensübergabe an Jesus Christus als Retter und Herrn ihres Lebens aufzurufen!“ Die Produktionen von CDs, DVDs, TV Sendungen, TV Spots, Filmen oder andern medialen Ausstrahlungen, wie die Radioverkündigung oder Internetevangelisationsarbeit sind dem Leib Christi als Saatgut und Einflussbereich gegeben, um eine effektive Feldarbeit tun zu können.

Im Fokus der Inlandmission Schweiz stehen die verlorenen Menschen in kleinen Dörfern und Grossstädten. Sie zu erreichen ist die grosse Herausforderung, denn die grosse Sprachvielfalt in der Schweiz erfordert die Zusammenarbeit und die Einheit im Leib Christi.

Die Vernetzung von Evangelisten wird zu einem wesentlichen Auftrag im Gemeindebau, wie auch in der Gemeindegründung und in der Weltmission. Die Inlandmission Schweiz möchte Evangelisten und angehenden Verkündigern eine geistliche Heimat und Verknüpfungen zu Gemeinden ermöglichen, damit ihr Dienst und Auftrag im Leib Christi erfüllt werden kann. Die Inlandmission Schweiz **möchte dazu durch eine geistliche Entwicklungsmöglichkeit beitragen**, dass regionale, nationale oder weltweite Dienste zur Ernteeinbringung realisiert werden können.

Gottes Wort möge uns neu ergreifen, denn es heisst im Psalm 2.8 (Schlachter) **„Erbitte von mir, so will ich dir die Heidenvölker zum Erbe geben und die Enden der Erde zu deinem Eigentum!“**

Die Zeit für die Gemeinden in der Schweiz ist da, damit ganze Familien und Menschen aus allen sozialen Schichten die Liebe Gottes und das Evangelium erfahren!

**Mit segnenden Grüessen,
Silas & Crista Wenger**

Kontakt:

Inlandmission Schweiz
Evangelist Silas Wenger
3510 Konolfingen / BE
info@inlandmission.ch
www.inlandmission.ch